## Reinicia sesión en Diputados, Margarita Zavala y Edna Díaz rechazan exhorto para excusarse

Después de 2 horas y media de receso, reinició la sesión en la Cámara de Diputados, luego de que la Junta de Coordinación Política acordó, a petición de Morena, exhortar a las diputadas Margarita Zavala del PAN y Edna Díaz del PRD a excusarse de votar a esta reforma constitucional, por supuestos conflictos de interés. Luego de que ambas diputadas rechazaran el exhorto, afirmaron que no hay conflicto de interés y se declararon listas para la discusión y votación de la iniciativa.

https://drive.google.com/file/d/1lXyiQ2yWWcPDixNeXgzY7Wmq1l7eaGHQ/view